

## ABSTRAK

**Nuraini, 1950410084, Analisis peran pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) terhadap perkembangan UMKM di BSI KCP Purwodadi Suprpto, Skripsi; Kudus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Perbankan Syariah Tahun 2023.**

Pelaku UMKM masih banyak mengalami kegagalan usaha atau tidak berkembangnya usaha yang sedang dijalankan. Dimana salah satu penyebabnya adalah keterbatasan modal yang dimiliki oleh para pelaku UMKM. Seperti halnya, BSI KCP Purwodadi Suprpto memberikan bantuan kepada pelaku UMKM melalui program pemerintah yaitu pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) yang dapat digunakan sebagai tambahan modal dimana nantinya dapat membantu mengembangkan serta meningkatkan omzet dan keuntungan usaha para pelaku UMKM. Adapun tujuan dari penelitian adalah 1) untuk mengetahui proses penyaluran pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) di BSI KCP Purwodadi Suprpto 2) untuk mengetahui peranan pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) terhadap perkembangan UMKM para nasabah BSI KCP Purwodadi Suprpto.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Penulis melakukan wawancara langsung dengan pihak bank yaitu *account officer mikro* (AOM), dan nasabah penerima pembiayaan KUR di BSI KCP Purwodadi Suprpto. Sedangkan data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah tentang proses penyaluran pembiayaan dan perkembangan usaha nasabah sebelum dan setelah mendapatkan pembiayaan KUR dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data-data terkumpul kemudian akan dianalisis secara deskriptif kualitatif untuk menghasilkan sebuah kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah 1) Proses penyaluran pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) di BSI KCP Purwodadi Suprpto sudah sesuai dengan prinsip syariah dimana tahapan/prosesnya meliputi tahapan permohonan pembiayaan, kemudian tahapan analisis pembiayaan yang mempertimbangkan 5C, tahapan pemberian putusan pembiayaan, tahapan akad pembiayaan, pencairan pembiayaan dan terakhir adalah pengawasan terhadap usaha nasabah yang telah diberikan pembiayaan. 2) Peran pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (KUR) terhadap perkembangan UMKM yaitu: a) Sebagai tambahan permodalan, dimana pembiayaan KUR dari BSI KCP Purwodadi Suprpto ini menjadi tambahan permodalan oleh pelaku UMKM yang mengalami masalah seputar modal dimana dana tersebut digunakan untuk keperluan usaha yang mana dengan begitu usaha nasabah dapat meningkatkan dan berkembang secara positif. b) Membantu perkembangan UMKM, setelah adanya pembiayaan KUR dari pihak Bank Syariah Indonesia KCP Purwodadi Suprpto usaha pelaku UMKM semakin berkembang hal tersebut dapat dilihat dari meningkatnya omzet penjualan dan keuntungan secara positif. Dimana omzet penjualan nasabah KUR meningkat dengan rata-rata sebesar 38% dan keuntungan nasabah juga ikut meningkat dengan rata-rata sebesar 39%. Selain itu usaha UMKM juga mengalami pertambahan jumlah produksi dan tempat usaha yang menjadi semakin besar sehingga dengan itu keberlangsungan usaha nasabah dapat tetap terjaga serta berjalan dengan lancar hingga saat ini.

**Kata Kunci:** Peran, Perkembangan UMKM, Kredit Usaha Rakyat (KUR)